Von: Korneder Klaus <Klaus.Korneder@grasbrunn.de>

Gesendet: Freitag, 8. Juli 2022 10:10

An: Nelson Mitchell

Betreff: AW: Anfrage Bündnis 90/ Die Grünen zur Naturschutzaufgaben

Sehr geehrte Frau Nelson,

die durch diverse Abwesenheiten bedingte Verzögerung in der Beantwortung Ihrer Anfrage bitte ich zu entschuldigen.

Für Ihre Anregungen bedanke ich mich. Ich kann Ihnen versichern, dass es meinen Mitarbeitenden und

mir sehr bewusst ist, dass der Bereich "Natur und Umweltschutz" nicht nur aufgrund der derzeitigen

Verknappung fossiler Brennstoffe einer der wichtigsten und für die Zukunft bedeutsamsten Bereiche

auch kommunalen Handelns sein wird.

Bei der Zuteilung der Aufgaben auf die verschiedenen Fachbereiche des Rathauses ist neben der

Kompetenz des jeweiligen Mitarbeitenden auch die möglichst effiziente Erledigung und vor allem auch

gleichmäßige Verteilung der Arbeitsbelastung ein wichtiger Aspekt.

Frau Schmidt erarbeitet aktuell noch das gemeindliche Klimaschutzkonzept und wird im Anschluss daran

insbesondere dafür zu sorgen haben, dass die bereits angestoßenen sowie die noch folgenden Projekte

umgesetzt werden. Es ist mir ein großes Anliegen, dass es für die unterschiedlichen Aufgaben, die den

sehr umfangreichen Bereich "Energie, Umwelt- und Naturschutz" betreffen, im Rathaus eine zentrale

Stelle gibt. Ob das auch die von Ihnen genannten Bereiche abdecken wird, kann ich aktuell noch nicht

abschließend beurteilen, werde ich jedoch laufend prüfen und im Rahmen meiner Direktionsbefugnis festlegen.

Mit freundlichem Gruß Klaus Korneder